
Vorschlag zur Schaffung von Fahrradstellplätzen in der 

oberen Bahnhofstraße in Gauting – 10.07.2022 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des UEV’s,  

 

wie in der Sitzung vom 30.06.2022 beschlossen, wurden die Ausschussmitglieder damit 

beauftragt, neben der Prüfung von Fahrradstellplätzen durch die Verwaltung, eigenen 

Vorschläge einzubringen.  

 

In der angesprochenen Sitzung hatte ich angeregt, dass die Maßnahmen im Idealfall mit dem 

Förderprogramm der Städtebaumöbilierung in Einklang gebracht werden sollten, um somit 

Kosten für die Gemeinde zu sparen. Im weiteren Verlauf werde ich Ihnen kurz aufzeigen, an 

welchen Stellen ich mir Fahrradstellplätze vorstellen könnte, die nahezu keine Behinderung 

von Fußgängern und Radfahrern auf diesen Flächen darstellen würden und das Parkangebot 

an dieser Stelle erweitern würden: 

Vorschläge (Hotelseite) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



Vorschläge (Karls-Seite)  



 

Bei den entsprechenden Vorschlägen ist sicherlich noch zu klären, ob die Anbringung zu 

einer Problematik für die Feuerwehr sowie den Winterdienst führt. Außerdem ist zu klären, 

ob gerade bei dem Vorschlag mit den Radständern vor dem Schaufenster der Hypo-

Vereinsbank eine Anbringung durch den Eigentümer unerwünscht ist. Bei allen weiteren 

Vorschlägen, sollte jedoch eine Sichtbehinderung der Schaufenster nicht gegeben sein.  

 

 

 

 

 

 

Florian Egginger        Gauting, 10.07.2022 

 


